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C
ome era previsto, alle ore 14.30 del 30 gennaio
2023, in quella che era sicuramente è stata una
“festa” anche per familiari e sostenitori, è nata

la nuova Giunta targata Massimo Grillo. Hanno pre-
stato giuramento, alla presenza del Segretario Gene-
rale Comune di Marsala, Andrea Giacalone, i
nuovi/vecchi assessori. Tornano nell’Esecutivo dopo
l’azzeramento, l’avvocato Michele Milazzo, il diri-
gente comunale in pensione Giacomo Tumbarello e
l’avvocata Valentina Piraino che, almeno per il mo-
mento, costituisce l’unica presenza femminile nella
squadra assessoriale grilliana. Ci sono delle new

entry; intanto occorre focalizzare la scena su coloro che sono
stati sostituiti dal primo cittadino. Non ci saranno più Giuseppe
D’Alessandro e Arturo Galfano, entrambi espressione - per la
verità non molto convinta - del movimento che ha fatto capo al
senatore alcamese Nino Papania. [ ... ]      ...continua in seconda

Nasce e giura la Giunta Grillo:
entrano tre nuovi assessori

FUORI IL VICE SINDACO RUGGIERI, ALAGNA, GALFANO E D’ALESSANDRO

P
rende forma la nuova Commissione Pari Opportu-
nità del Comune di Marsala, che ha eletto le sue
cariche rappresentative. Si tratta della professo-

ressa Giuliana Zerilli, designata alla presidenza, e della
garante per la disabilità Ilenia Bonanno, che assume l'in-

carico di vicepresidente. “Cominciamo a lavorare con
due anni e mezzo di ritardo – evidenzia Giuliana Zerilli
– ma con un nuovo regolamento, che con le associazioni
femminili abbiamo fortemente sollecitato in quanto
quello precedente non era rappresentativo di tante realtà

presenti sul territorio. La proposta presentata è stata ac-
colta dal Consiglio comunale, consentendo l'inserimento
di figure che già fanno cittadinanza attiva e con cui po-
tremo lavorare assieme sui temi tipici della Commis-
sione Pari Opportunità”. [ ... ]    ...continua in seconda

Commissione Pari Opportunità: Zerilli presidente
TRA LE INIZIATIVE IN CANTIERE UNA RICERCA SULLA CONDIZIONE FEMMINILE NELLA COMUNITÀ MARSALESE
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[ Commissione Pari Opportunità: Zerilli presidente] - Il rife-
rimento è, principalmente, al gender gap, alla presenza fem-
minile in ambito lavorativo ma anche politico: “Auspico a
proposito – sottolinea la presidente – che si ripristini la parità
di genere nella prossima Giunta comunale”. Poi c'è il tema del
linguaggio di genere, che – come ribadisce Giuliana Zerilli -
“non è un vezzo, ma un segnale chiaro per consolidare e iden-
tificare la presenza di una donna: il linguaggio di genere con-
tribuisce all'evoluzione della società”. La Commissione Pari
Opportunità sarà molto attiva anche sul fronte dell'abbatti-
mento delle discriminazioni nel senso più ampio del termine, ponendo una particolare attenzione
al tema delle disabilità. “Il riferimento – precisa la vicepresidente Ilenia Bonanno – non è solo
alle barriere strutturali, ma anche ai pregiudizi. Serve coesione, rispetto, parità. Tutto ciò passa
da tante cose: l'insegnamento dell'educazione civica nelle scuole, il cambiamento culturale nelle
famiglie nel rispetto dei diritti sanciti dalla nostra Costituzione, l'uguaglianza tra le varie fasce
sociali. Dobbiamo dare voce a tutti i bisogni e alle vulnerabilità presenti nel nostro territorio”.

Per quanto riguarda le prossime iniziative in cantiere, la presi-
dente Zerilli preannuncia l'intenzione di allargare ulteriormente
la Commissione ad altre realtà rappresentative del territorio e
di promuovere una ricerca accurata sulla condizione femminile
nella comunità locale, in modo da raccogliere dati statistici certi
su indicatori importanti, come il grado di scolarizzazione, i casi
di violenza denunciati, la tipologia di studi scelti. “L'obiettivo
– aggiunge la presidente della Commissione Pari Opportunità
– è mettere a punto una mappatura del territorio per compren-
dere i bisogni e ragionare su dati oggettivi, prevedendo attività

ed interventi ad hoc”. Fanno parte della Commissione Pari Opportunità del Comune di Marsala,
oltre a Zerilli e Bonanno, anche Rosanna Genna, Elia Martinico, Eleonora Milazzo, Vanessa Titone
(consigliere comunali), Valentina Piraino (assessora), Adele Pipitone (Comitato P.O. Ordine Av-
vocati), Annalisa Amato (Magistratura), Anna Caliò (Ordine Medici), Francesca Parrinello, Roberta
Anselmi, Donatella Sturiano (Centri Antiviolenza), Lucia Titone (Cgil), Vita Pulizzi (Osservatorio
sulla Dispersione scolastica), Rosa Alba Mezzapelle (Ande e CIF).  [ vincenzo figlioli ]

CONTINUA DALLA PRIMA 
[ Nasce e giura la Giunta Grillo: entrano tre nuovi as-
sessori ] - Viene sostituito, un pò a sorpresa, anche se
prevedibile, Oreste Alagna che, seppur non avendo for-
malmente aderito ad alcun partito, era stato vicino alle
posizioni dell’ex deputata Eleonora Lo Curto
(Lega/Prima l’Italia). Quest’ultima era pienamente con-
vinta di ribadire l’irremovibilità di Alagna e del suo par-
tito in Giunta. Il tutto avvalorato anche dal vice
presidente della Regione Sicilia Luca Sammartino, che
nei giorni scorsi si era incontrato con Massimo Grillo.
Esce di scena pure il vice sindaco Paolo Ruggieri, al
quale probabilmente era stata proposta una sorta di ridi-
mensionamento. Sembra che il fedelissimo del Ministro
Nello Musumeci non abbia accettato per sè e neppure per
qualcuno della lista ProgettiAmo Marsala la carica as-
sessoriale (si parlava con insistenza del consigliere co-
munale Piergiorgio Giacalone). Nel ribadire che gli
assessori per il momento sono, come previsto dalla
legge, soltanto 6, Massimo Grillo ha lasciato aperta la
porta ad un’eventuale discussione con Diventerà Bellis-
sima per portare alla nomina di un settimo assessore
(anche questo previsto dalla legge). Ritornano ad occu-
pare il loro ruolo, ma con deleghe probabilmente di-
verse, Michele Milazzo - che dovrebbe mantenere i

servizi tra cui l’ambiente -
, Valentina Piraino che
oltre all’ambito Sociale po-
trebbe avere la delega al-
l’Istruzione e la qualifica
di vice sindaco, Giacomo
Tumbarello che continuerà
ad occuparsi di Urbani-
stica, lasciando quasi sicu-
ramente lo Sport. Le new
entry sono l’imprenditore
Salvatore Agate, titolare di
un’azienda sul territorio,
che potrebbe sostituire
nelle deleghe Oreste Ala-
gna, quindi Turismo e Attività Produttive; il Consigliere
comunale Ivan Gerardi si occuperà di Lavori Pubblici,
Servizi cimiteriali e idrici, e Ignazio Bilardello. Per
quanto riguarda Gerardi, come ci ha svelato, non lascerà
la carica di consigliere comunale, operazione peraltro
prevista dalla legge regionale. L’avvocato Ignazio Bilar-
dello entra in Giunta in quota Fratelli d’Italia essendo
egli stesso un dirigente locale del partito di Giorgia Me-
loni. Il legale marsalese dovrebbe occuparsi di Cultura

e contenitori, di Sport e im-
piantistica. Dopo il giura-
mento dei singoli assessori
nella stanza del sindaco, è
intervenuto Massimo Grillo
il quale ha ringraziato coloro
che hanno fatto parte della
Giunta e che non sono stati
riconfermati: “Faremo un la-
voro più a contatto del terri-
torio, delle istanze dei
cittadini, senza tralasciare le
opere strategiche. Per adesso
la Giunta è al completo, le re-
lative deleghe assessoriali ver-

ranno presentate il prossimo 2 febbraio alle ore 15, prima della
prevista riunione del Consiglio comunale. Naturalmente, di
quanto ho fatto oggi me ne assumo la responsabilità, la poli-
tica è fatta anche di questo. Ringrazio infine il Presidente del
Consiglio comunale Enzo Sturiano che mi è stato vicino nel
dialogo con i partiti di maggioranza”. Occorrerà adesso vedere
come si riposizioneranno i gruppi consiliari già dalla seduta
del 2 febbraio prossimo che si terrà alle 17, poche ore dopo
l’assegnazione delle deleghe. [ g. d. b. - c. m. ]

CONTINUA DALLA PRIMA /2

L
a comunità marsalese piange un altro figlio, venuto
prematuramente a mancare all'affetto dei suoi cari.
Si tratta di Antonio Sollima, 43 anni, ricercatore

presso l'Università degli Studi di Bologna. Persona bril-
lante, intellettualmente curiosa, piena di interessi e pas-
sioni, Antonio Sollima aveva conseguito la maturità
presso il Liceo Scientifico “Pietro Ruggieri” di Marsala,
per poi iscriversi alla Facoltà di Astronomia, laureandosi
nel 2002 con 110 e lode e rimanendo in ambito universi-
tario, come tanti giovani di talento che il nostro territorio
contribuisce a formare per poi vedere realizzarsi profes-
sionalmente in regioni (o Stati) che offrono maggiori op-
portunità. Conseguito il dottorato di ricerca nel 2006, ha

ottenuto diversi contratti presso istituti nazionali e interna-
zionali. Dal 2016 lavorava stabilmente presso l'INAF – Os-
servatorio di Astrofisica e Scienza dello Spazio di Bologna.
Numerose le pubblicazioni su prestigiose riviste scientifi-
che internazionali nel campo dell'astrofisica stellare, con
particolare attenzione allo studio delle caratteristiche delle
popolazioni stellari all'interno della Via Lattea e nelle galas-
sie del Gruppo Locale. Recentemente, gli era stata diagno-
sticata una grave malattia, che – purtroppo – non gli ha
lasciato scampo. La notizia del suo decesso ha destato
grande commozione tra gli amici, che ne ricordano la grande
caratura intellettuale, ma anche l'umiltà, la lealtà e la gene-
rosità che ha sempre dimostrato. [ vincenzo figlioli ]

Lutto a Marsala per la morte di Antonio Sollima
ASTRONOMO DI TALENTO, LAVORAVA PRESSO LA SEDE INAF DI BOLOGNA. AVEVA 43 ANNI
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I
l sindaco di Petrosino Giacomo Anastasi ha
partecipato ieri a Roma, presso il Centro
Congressi “La Nuvola”, alla presentazione

del progetto “Polis - Casa dei servizi digitali”
di Poste Italiane. Presenti all’evento, oltre ai
padroni di casa, il ceo Matteo Del Fante e la
presidente Bianca Maria Farina, il Presidente
della Repubblica Sergio Mattarella e la Presi-
dente del Consiglio Giorgia Meloni. “Polis è
un progetto molto ambizioso. Più di un mi-
liardo di investimento su tutto il territorio na-
zionale di cui gran parte, ottocento milioni,

finanziati con i fondi del PNRR. Oggi, a Roma,
5000 sindaci di comuni con meno di 15.000
abitanti hanno risposto all’invito di Poste Ita-
liane – dichiara il sindaco Anastasi –. Il pro-
getto, che faciliterà l’accesso ai servizi digitali

della Pubblica Amministrazione, attraverso
l’istituzione di uno sportello unico gestito da
Poste e attraverso la realizzazione di una rete
di co-working con 250 sedi, è un passo fonda-
mentale per ridurre il gap digitale tra le città e

i piccoli centri. Sono diversi i potenziali servizi
erogati: dalla richiesta di carta di identità elet-
tronica al passaporto o a certificati anagrafici,
ma anche il rilascio di duplicati di patente o
Isee, per citarne alcuni. Lo sportello unico con-
sentirà di migliorare l’erogazione dei servizi
rendendoli più efficienti e vicini al cittadino e
migliorandone la qualità. Come amministra-
zione daremo tutto il supporto necessario a fa-
cilitare il percorso progettuale e ad arrivare,
presto, all’attivazione, anche nel nostro co-
mune, dello sportello unico”.

Poste: Petrosino all’evento per i piccoli Comuni
ANASTASI: “PASSO FONDAMENTALE PER RIDURRE IL GAP DIGITALE TRA CITTÀ E PICCOLI ENTRI”

D
ario Safina rimane deputato regionale. Il ri-
corso presentato da Domenico Venuti, primo
dei non eletti nella lista PD alle scorse Regio-

nali, è stato rigettato. La sentenza è stata emessa nel
primo pomeriggio di oggi, dal Tribunale di Palermo, I
sezione civile, riunito in Camera di Consiglio e com-
posto dai Magistrati Francesco Micela, Giulio Corsini
e Donata D’Agostino. I due motivi – ovvero l’incarico
di consulente a titolo gratuito per l’Amministrazione
comunale di Trapani e l’ottenimento di un finanzia-

mento da parte del Circolo del Tennis di cui Safina è
ancora Presidente – addotti dai legali di Domenico Ve-
nuti, difeso da Guido Corso e Ignazio Scardina, sono
stati ritenuti non validi ai fini della decadenza dal
ruolo di deputato regionale di Dario Safina. Quest’ul-
timo è stato invece rappresentato dai legali Pasquale
Perrone e Franco Campo. La Corte, oltre a rigettare il
ricorso che stabilisce lo status quo che era emerso dalle
elezioni dello scorso 25 settembre, compensa tra le
parti le spese del giudizio.

Safina resta deputato, rigettato il ricordo di Venuti
I MOTIVI ADDOTTI DAL SINDACO DI SALEMI NON SONO STATI RITENUTI VALIDI
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NECROLOGIO

“Ogni ricordo è un fiore”

In memoria di Margherita Lo Grasso,
nella ricorrenza dei 15 anni dalla morte,
la ricordano con immutato amore il ma-
rito Francesco, i figli Marisa, Franca e
Giuseppe, i generi, la nuora e i nipoti
Claudia, Eugenio, Alessia e Giulia.

Margherita Lo Grasso
n. 23/08/1928 - m. 30/12/2007

EMENDAMENTO DI 50MILA EURO PER IL FESTIVAL, 100MILA EURO PER AUDIOFONOLESI

P
orta la firma del deputato
regionale Nicolò Catania,
l’emendamento approvato

in Commissione bilancio al-
l’Assemblea regionale sici-
liana, col quale è stata inserita
la somma di 50 mila euro nella
legge finanziaria per l’ inizia-
t iva “Kitesurf festival” che si
terrà nel 2023 a Marsala.  Su
proposta dell’attuale sindaco di
Partanna, il  Governo regionale
ha adottato anche un provvedi-
mento che stanzia 100mila euro

per la gestione didatt ica e am-
ministrativa del Convitto audio-
fonolesi  di  Marsala;  la somma
servirà per i l  pieno funziona-
mento della struttura sulla
quale,  mesi addietro,  sono
emerse cri t icità gestionali  do-
vute proprio alla mancanza di
fondi.  Attualmente al  Convitto
si sta sviluppando un progetto,
“Insieme si può”, per supportare
i giovani studenti audiofonolesi
nel post-scuola con varie att i-
vità e doposcuola. 

A Marsala fondi regionali per Kitesurf e Convitto

SI VOTA IL 26 FEBBRAIO PER LA SEGRETERIA NAZIONALE DEL PARTITO

C
ostituito il coordinamento per la mozione a so-
stegno di Elly Schlein quale aspirante segretaria
nazionale del Partito Democratico. Si vota il

prossimo 26 febbraio e, nei territori trapanesi,  si  è
messa in moto la macchina organizzativa. Folto e indi-
cativo, per quanto riguarda il territorio trapanese, è il
comitato a sostegno della Schlein: il  coordinatore è
Francesco Crinelli. Per quanto riguarda il sostegno alla

Shlein è da annoverare il  contributo dell’onorevole
Dario Safina, deputato regionale del PD, pur se non fir-
matario (per scelta di rinnovamento) del documento in
questione. Per Marsala ne fanno parte l’ex consigliera
comunale Linda Licari, anche portavoce del coordina-
mento, Davide Piccione e Caterina Martinez; per Petro-
sino ne fanno parte Roberto Angileri e Caterina
Marino. 

PD: costituito il coordinamento
provinciale a sostegno di Elly Schlein

G
iovedì scorso a Marsala,
nella storica sede di corso
Gramsci, si è tenuta una

riunione del Partito Socialista
Italiano con l’obiettivo di rilan-
ciare il partito nella città lilybe-
tana, storicamente a vocazione
socialista, indi procedere alla ele-
zione della nuova segreteria e del
nuovo direttivo. Alla presenza del
vice segretario nazionale e segre-
tario regionale Nino Oddo, del
segretario provinciale Vita Bar-
bera, del componente della dire-
zione nazionale Cati Marino,
nonché di numerosi iscritti e sim-
patizzanti, si è così proceduto al
“passaggio di testimone” fra
Lucia Cerniglia e Antonio Con-
sentino che ha assunto il ruolo di

segretario comunale del partito.
Questo, quindi, il  nuovo organi-
gramma del PSI marsalese: Anto-
nio Consentino segretario, Lucia
Cerniglia presidente, Salvatore
Colicchia, Giovanni Di Girolamo,
Donatella Fiorito, Stefania Nuc-
cio (segreteria), Michele Ana-

stasi, Nino Barbera, Franca Basi-
ricò, Rosario Cangelosi, Pietro
D’Alberti,  Giusy Fiocca, Giu-
seppe Galfano, Nino Galfano,
Gaspare Gandolfo, Pino Lic-
ciardi, Nino Maltese, Gaspare
Marino, Alessandro Montalto, Fa-
brizio Rizzo (direttivo). 

Il PSI elegge il nuovo segretario,
è l'avvocato Antonio Consentino
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L’ASSOCIAZIONE: “FURTI D’IDENTITÀ, NON PAGHIAMO ALTRI ENTI, CREIAMO UN BRAND”

P
ochi giorni fa, dei post pubbli-
cati e successivamente rimossi
sugli account Instagram e Face-

book West of Sicily del Distretto Tu-
ristico Sicilia Occidentale, ritraevano
il mulino di Marsala delle Saline Et-
tore e Infersa con il titolo “Paceco” e
“Trapani”. Lo afferma il Movimento
Marsala Destinazione Turistica che
così continua: “Non è la prima volta
che assistiamo a questi “furti” d’iden-
tità a danno della città di Marsala da
parte di enti preposti alla promozione
territoriale e di società private. Vedi

la Ferrero con la campagna della Nu-
tella e i suoi barattoli personalizzati
che ritraeva le saline di Marsala e il
titolo “Saline di Trapani”, l’aeroporto
di Pisa che ha utilizzato le saline di
Marsala con il titolo “Scopri le saline
e la riserva naturale di Trapani” e in
diverse occasioni anche il Distretto
Turistico Sicilia Occidentale. Ci ri-
sulta che il Comune di Marsala ogni
anno impegna somme superiori a
10.000 euro a favore del Distretto.”.
Il Movimento Marsala Destinazione
Turistica da oltre 6 anni porta avanti

con convinzione il progetto di realiz-
zare la Destinazione Turistica Città
di Marsala con una gestione diretta
da parte del Comune insieme alle as-
sociazioni. “Non si può continuare a
delegare e pagare altri enti per rap-
presentare la nostra destinazione nel
mercato delle città turistiche se
prima non si crea un vero “brand”
Marsala posizionandolo in maniera
netta e chiara per evitare il ripetersi
di questi “furti” d’identità”, conti-
nuano ancora.

Saline di Marsala diventano trapanesi, scatta la protesta

G
iornata di festa per la comunità salesiana
marsalese. Ricorre oggi la celebrazione di
San Giovanni Bosco. In mattinata, alle

8.30, è prevista la santa messa alla Chiesa Maria
Ss. Ausiliatrice; alle 18 la celebrazione eucaristica
presieduta dal Vescovo della Diocesi di Mazara,
monsignor Angelo Giurdanella; a seguire un mo-
mento di animazione “Un diario per dire…140

volte grazie”, curato dai giovani dell’oratorio. Le
celebrazioni in onore del “Santo dei Giovani” pro-
seguiranno domenica 5 febbraio: alle 17 è prevista
una passeggiata con don Bosco (partenza dalla par-
rocchia Maria Ss. Ausiliatrice e arrivo in chiesa
madre); alle 18 la santa messa presieduta dal Ve-
scovo; a seguire rientro presso la parrocchia Maria
Ss. Ausiliatrice.

I Salesiani in festa, oggi si celebra San Giovanni Bosco
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L'ATTRICE: "LE DONNE HANNO UN PERCORSO COSTANTE DI BATTAGLIE"

T
eatro Impero di Marsala
gremito e pubblico soddi-
sfatto e sul finale anche

divertito per l’interpretazione
magistrale di Pino Quartullo
che è anche regista di “Mia Mo-
glie Penelope”, più un reading a
due voci intriso di teatralità e in
cui entra in scena la voce calda
e severa di Ornella Muti che
tiene bene il personaggio della
moglie di Ulisse. Una moglie –
quella vista con gli occhi dello
scrittore Luigi Malerba nel suo
romanzo “Itaca per sempre” –
che sovverte gli stereotipi del
mito originario, non attende il
marito sottomettendosi all’at-
tesa di Ulisse che invece, gira il
mondo e torna dopo 20 anni. Al
suo ritorno, pensava che a rico-
noscerlo nella sua Itaca, fossero
solo il suo cane Argo, il figlio
Telemaco e la sua nutrice. E in-
vece Penelope riconosce Ulisse
e come potrebbe non farlo. Ma
si impone di vendicarsi a suo

modo, di preservare la sua di-
gnità ferita e di non piegarsi.
L’adattamento teatrale è di Mar-
gherita Gina Romaniello. Le
musiche etniche e primordiali
di Oscar Bonelli si sposano in-
tensamente con la scena. Lo
spettacolo rientra nella rasse-
gna “Lo Stagnone – scene di
uno spettacolo”, organizzata
dalla Compagnia teatrale “Sipa-
rio” presieduta da Vito Scar-
pitta. A fine spettacolo, sui
‘legni’ di un freddissimo Teatro
Impero, abbiamo raggiunto
Quartullo e Muti per uno scam-
bio di battute. “E’ una Penelope
non remissiva ma reattiva
quella portata in scena - ci dice
Quartullo -. Fa finta di ricono-
scere il suo Ulisse e gli dice
‘no, non puoi essere tu mio ma-
rito, lui non avrebbe pianto
mai”. Il regista e attore, nella
sua carriera più volte si è con-
frontato con il mondo femmi-
nile in maniera cinica e

pungente: “Oggi le donne non
vogliono più tante cose, stanno
dimostrando in vari ruoli che ri-
coprono di essere meglio degli
uomini. Nella storia del teatro il
ruolo femminile è quasi sempre
da infermiere, oggi le parti si
sono invertite. La storia nasce
dalla moglie di Luigi Malerba
che gli ha detto ‘ma è possibile
che Penelope dopo 20 anni non
riconosca il marito? E da qui,

assieme anche a mia moglie ab-
biamo pensato di portare sul
palco il romanzo di Malerba”.
Un divario maschile e femmi-
nile che la Muti reinterpreta a
testa alta, quanto c’è di lei in
Penelope è presto detto: “Non
so se avrei aspettato mio marito
che viaggia e mi tradisce in
tutte le terre. Ma c’è una diffe-
renza tra quello che i due di-
cono e che pensano”. Ed è li che

risiedono i sentimenti. Anche
Ornella Muti ne ha superati di
stereotipi nella sua vita e nella
sua carriera: “Le donne hanno
un percorso costante di batta-
glie per affermarsi nel lavoro,
come madri che lavorano, nei
confronti degli uomini. E’ una
lotta infinita. Se una vince,
tante soccombono”. 

[ claudia marchetti ]

La Penelope ‘sovversiva’ di Pino Quartullo
e Ornella Muti, il teatro Impero applaude

“NOI CE LA SIAMO CAVATA” VEDE LA COLONNA SONORA DEL COMPOSITORE E MUSICISTA MARSALESE

E
sce venerdì 3 febbraio in tutti gli store digitali
"Noi ce la siamo cavata", la colonna sonora del-
l'omonimo documentario prodotta dal musicista

e compositore marsalese Roberto G. Pellegrino per Lu-
kania Sound Digital. Un album cucito ad hoc sulle
scene del docu-film di Giuseppe Marco Albano con
Adriano Pantaleo e gli altri allora piccoli protagonisti
di "Io speriamo che me la cavo", il capolavoro della
compianta Lina Wertmüller che circa trent'anni fa
usciva per la prima volta nelle sale. Dopo la tappa al
40° Torino Film Festival e un giro nei cinema italiani
all'inizio di quest'anno, il documentario è approdato dal
24 gennaio sulle principali piattaforme di streaming,
ossia: CG tv, iTunes, Apple TV, Amazon Prime Video,
Chili e Rakuten. Chi ha apprezzato l'operazione non
potrà non ricordare quella musica intima, familiare, ca-
pace di infondere curiosità ed empatia nei confronti dei
personaggi, e che a breve sarà alla portata di tutti. Le

musiche originali sono di Roberto Pellegrino che ha cu-
rato anche arrangiamenti, preproduzione, mix e master,
suonando anche la fisarmonica, mentre la band è for-
mata da S. Cantini (sax), A. Manzo (chitarre), A.
Schirru (pianoforte). Diplomato presso il Conservatorio
di La Spezia, Roberto G. Pellegrino consegue gli studi
di musica applicata alle immagini all'Accademia Grif-
fith di Roma, Master MAI in Conservatorio a Lucca,
frequentando anche Workshop con E.Bossi, F. Piersanti,
S. Maccagno. Realizza la colonna sonora originale di
“Il cielo guarda sotto” e “Qui non si muore” di R. Ga-
sparro; “Klod” di G.M.Albano; “Ho bisogno di te” di
M. Zicarelli; e della fortunata webserie “Nugghets” di
M. Zicarelli; lavora per documentari RAI e LA7. Ri-
ceve riconoscimenti come il Mercurio d'Argento per
migliore colonna sonora con “Ho bisogno di te” e il 1°
premio come migliore musica originale per il film
“Chance” nell'ambito del VisioniCorte Film Festival. 

“Io speriamo che me la cavo” 30 anni dopo
con le musiche di Roberto G. Pellegrino
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IN PROMOZIONE TERMINA 1 A 1 SUL CAMPO PETROSILENO

D
erby dinamico quello
tra FC Marsala e Pe-
trosino valevole per la

quarta giornata del girone di
ritorno del Campionato di Pro-
mozione. Un match che ha
visto gli ospiti del Marsala
giocare una partita arrembante
senza però riuscire a sbloccare
il risultato nelle diverse occa-
sioni accadute, a causa di una
buona difesa dei petrosileni e
della buona vena, tra i pali, del
giovane portiere Licari, di
certo il migliore in campo del
confronto. Alla fine, un pareg-
gio per 1-1 che non rende me-
rito, per numero di occasioni
da rete, agli sforzi del FC
Marsala, che dovrà continuare
a lavorare su questa strada se
vorrà venirne a capo a fine
campionato. Un primo tempo
giocato ad una sola porta con
i lilybetani che creano tante

occasioni da rete: al 1’ gol an-
nullato ad Amodeo per fuori-
gioco, all’8’ Licari, con una
splendida parata, devia in an-
golo un tiro a rete di Amodeo,
al 17’ sempre Amodeo colpi-
sce di testa mandando a lato,
al 20’ Thomas Meo, da solo di
fronte Licari, si divora il gol
del vantaggio appoggiando
piano con Barry che salva
sulla linea di porta, al 41’ se-
condo gol annullato al Mar-
sala per fuorigioco di Paladino
che batteva con un bel diago-
nale il portiere petrosileno.
Nel secondo tempo il Petro-
sino prova ad uscire fuori dal
proprio centrocampo ma al 7’,
in una ripartenza, Thomas
Meo prova a battere a rete da
posizione defilata facendo at-
traversare al pallone tutto lo
specchio della porta petrosi-
lena. Al 15’ i padroni di casa

vanno in vantaggio con Giu-
baldo che tira da fuori area
una fortunosa parabola che
trova impreparato Rustico. La
partita diventa nervosa ed il
Marsala cerca di venirne a
capo con azioni un po’ con-
fuse, al 32’ Pellegrino viene
espulso per un fallaccio in
area avversaria. Al 38’ sarà
Amodeo a segnare il gol del
pareggio grazie ad un rigore
fischiato per un fallo in area
su Quinci. Al 43’ altra occa-
sione per Thomas Meo che ti-
rerà a lato dopo l’ennesimo
angolo per gli azzurri. Al 45’
spazio per un altra espulsione,
sarà la volta di Dario Meo che
gioca nervosamente il finale di
partita terminando la gara
negli spogliatoi qualche mi-
nuto prima del fischio finale
del Signor Matranga di Pa-
lermo.

Finisce in pareggio il derby
tra Petrosino e Marsala

C
on una lettera inviata al Comando Mu-
nicipale di Marsala, un nostro lettore
segnala una questione relativa al pa-

gamento delle strisce blu con il sistema App
My Cicero. 
“Ho riscontrato che sono stati modificati i
parametri di pagamento del servizio. Infatti
mentre prima vi era, dopo l’attivazione della
sosta, una tolleranza di 15 minuti, adesso ho

notato che non esiste più. Anzi, dopo appena
pochi minuti vengono addebitati 0,50 cente-
simi di sosta a pagamento. Credo che il mio
disappunto è dovuto alla mancata comunica-
zione dei cittadini, liberi di poter scegliere un
altro gestore con condizioni migliori, sempre
che venga data una maggiore informazione
sull’utilizzo degli altri gestori”.

Luciano Rosas

L'App Mycicero delle strisce blu cambia
i parametri ma senza un avviso

LETTERE
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